
Mociones/Propuestas/Sen0do de la Asamblea

Asamblea de otoño 2018
Mociones:
Moción hecha para afirmar la decisión de los Coordinadores de mantener las Directrices de Área tal como están ahora.
Secundado. Aprobada.
Opinión minoritaria: sólo necesitaba aclaración.
Un comité ad hoc revisará las directrices.

A los que estaban dispuestos a servir se les pidió que calificaran después de que se realizó la primera votación. Esto llevó a algunos 
miembros del cuerpo a cambiar sus votos, por lo tanto, se hizo una moción para cancelar la primera votación y votar nuevamente.
Secundado. Aprobada.

Propuestas:
ÁREA 42 DIRECTRICES FINANCIERAS PARA LA ASAMBLEA DE SERVICIOS GENERALES (aprobadas 9/12)
2.0 Responsabilidades del Tesorero de Área (Agregue lo siguiente 
después de K.)
L. Mantenga una carpeta con copias actuales de los siguientes documentos para la Asamblea de Alcohólicos Anónimos del Estado de 
Nevada:

Carta de estado de exención de impuestos del IRS
Lista Anual de Oficiales del Secretario de Estado de Nevada (Ver sección 2.0 1)

Ar^culos de incorporación
Carta de estado de exención de impuestos del Departamento de Impuestos de Nevada (Esto deberá renovarse cada 5 años con 
el Departamento de Impuestos de Nevada)

Información sobre el apartado de correos de Las Vegas
Actas del Comité de Finanzas para los dos años de compromiso de servicio de los tesoreros

Se proporcionarán copias idén0cas de esta carpeta al Archivista del Área 42, al Tesorero de la NAGSC y al Tesorero de la SAGSC. El 
Tesorero proporcionará a todos los poseedores de carpetas copias de las actas del Comité de Finanzas y actualizaciones o copias de 
cualquier documento incluido de manera oportuna, sin exceder los seis meses.
Moción de aprobación.
Secundado. Aprobada.

El Sen0do de la Asamblea:
Presentación: ¿Existe la necesidad de una Conferencia de Jóvenes en AA (“YPAA”) en el Área de Nevada? Leído por Noel. (de CD's):
Jóvenes en A.A. no significa necesariamente edad. Es para cualquier persona con espacio para crecer. Estamos presentando para ver si 
hay una necesidad de una Conferencia de Jóvenes en el Área de Nevada en A.A. Esto se presenta como una Conferencia de Área en lugar 
de un estado para incluir toda el Área 42. Esto permite el máximo alcance a todas las comunidades. Se ha pedido a "RENVYPAA" y 
"LVYPAA" que inicien reuniones de jóvenes en comunidades periféricas. Queremos ver si esto es necesario en toda el área antes de seguir
adelante con una Conferencia. "RENVYPAA" y "LVYPAA" pueden pujar por "ICYPAA", "WACYPAA" y "SWACYPAA". Debido al tamaño de 
estas conferencias, es poco probable que una comunidad más pequeña pueda organizar o incluso asis0r. Tener una conferencia en toda 
el área permi0ría a las comunidades más pequeñas acoger y llegar a los jóvenes. "RENWPAA" y "LVYPAA" son los únicos comités ac0vos 
de "YPAA" dentro del área de Nevada. Esto ha surgido varias veces. (Historia compar0da de "YPAA" en AA). Los principios compar0dos 
acerca de las "YPAA" serían los que se u0lizarían para crear la "NACYPAA" (Conferencia de Jóvenes del Área de Nevada en A.A.). Nos 
gustaría recibir apoyo de los grupos del Área 42 y escuchar los comentarios de los RSGs en otoño. Tomaremos las medidas necesarias 
para tener una Conferencia no antes del otoño de 2020.

Comentarios/Discusión:

Mammoth Lakes podría usar “YPAA”.

Mi familia puede necesitar esto, quieren ver a los jóvenes.
El Grupo Mesquite está a favor.

¡El futuro de A.A. está en los grupos de jóvenes!
Me puse sobrio joven. Saber que había grupos de jóvenes fue una gran parte de mi sobriedad. Muchos no son conscientes. Nevada podría
u0lizar una conferencia.
Los miembros jóvenes de la familia podrían beneficiarse de una Conferencia de Jóvenes-
Comunidades remotas: ¡hay una necesidad! Esto les dará un lugar.
Tenía 20 años cuando entré. Tenemos un niño de 14 años en mi grupo base. ¡Apoyamos esto!
¿Su grupo o Área siente que hay una necesidad de "NACYPAA"? 



¡SÍ! (por unanimidad).

Comité de Comunicaciones: Miembros: Coordinadora - Anne K., Co-coordinadora Ed L, Paul E., Glenn W., Sandra S., Ronnie D. Propuesta
que se presentó al Área 42 en sep0embre de 2017 en la Asamblea de Otoño: Comunicaciones dentro del Área. Necesitamos un Comité de
Comunicaciones ad hoc que se ocupe de calendarios de eventos, bole0nes, otras formas de comunicación, incluidas las mejores prác0cas,
etc. Moción hecha — Crear un comité ad-hoc para proponer la formación de un Comité de Comunicaciones permanente. Propuesta que
no modifica las Directrices: En un esfuerzo por formar un Comité de Comunicaciones permanente, el Comité de Comunicaciones ad hoc
recomienda que se establezca un Comité de Comunicaciones del Área 42 para servir durante el Panel 69.
El comité recomienda que el Comité de Comunicaciones del Panel 69 esté compuesto por cinco miembros: Delegado Anterior Inmediato,
Secretario de Área, Webmaster actual, dos miembros generales (uno del norte, el otro del sur) con al menos un miembro de un distrito
lingüís0co. El alcance de los deberes del comité se referirá a cualquier asunto relacionado con las comunicaciones dentro del Área, como
la tecnología de Internet, las comunicaciones internas y externas en toda el Área, el apoyo de información pública, las inquietudes sobre
el correo electrónico masivo o cualquier problema de comunicación presentado por un miembro del Área.
Responsabilidades del Comité de Comunicaciones del Grupo 69:
A. Redactar un conjunto de Directrices del Comité de Comunicaciones basadas en las prác0cas de comunicación actuales para el Área 42. 
B- Realizar una revisión semestral del si0o web del Área 42, bole0nes informa0vos y otras comunicaciones del Área 42. C. Lleva a cabo 
dos reuniones telefónicas por año antes de las Asambleas semestrales del Área 42. El coordinador del comité puede convocar 
convocatorias adicionales, según sea necesario. D. Informa anualmente las ac0vidades al Área en la asamblea. E. Con la cooperación de 
los miembros del Área, man0ene un calendario de eventos de área que se compar0rá con el Área a través del si0o web y otras 
herramientas de comunicación. F. Estar disponible para orientación en caso de que cualquier miembro del Área 42 presente preguntas o 
inquietudes con respecto a las necesidades de comunicación interna o de cara al público. G. Según sea necesario, el comité redacta y 
presenta propuestas al Área.

Antecedentes: En la primavera de 2018. el Coordinador de Área nombró a Paul E., Ed L, Glenn W. y Anne K. para analizar la idea de crear 
un Comité de Comunicaciones para el Área 42 basado en la moción que se propuso en la Asamblea de Otoño de sep0embre de 2017. El 
comité agregó a Sandra S. y Ronnie D. y comenzó a reunirse. Si bien el comité está de acuerdo unánimemente en que 
se necesita un Comité de Comunicaciones permanente para el Área, es la opinión del comité ad hoc que se establezca un Comité de 
Comunicaciones temporal antes de reelaborar completamente las Directrices de Área para reflejar los nuevos deberes y 
responsabilidades de los miembros del comité. La idea de la moción de sep0embre de 2018 se hizo como resultado de una de las 
recomendaciones del Comité ad hoc de "rompimientos de anonimato" que se erigió en 2016 para abordar los rompimientos de 
anonimato en el si0o web del Área 42. Sin entrar en demasiados detalles, el Área 42 fue inadver0damente responsable de cientos de 
rompimientos de anonimato a nivel público que fueron limpiadas por el comité. El comité de anonimato ad hoc completó sus funciones e 
informó sobre su trabajo en la Asamblea de otoño en sep0embre de 2016. El trabajo realizado por el comité ad hoc de "rompimientos del
anonimato" reveló que otras Áreas habían establecido Comités de Tecnología de Internet que estaban compuestos por miembros del 
Comité de Área que ayudaban a supervisar las comunicaciones digitales de todo 0po, incluidos correos electrónicos masivos, si0os web, 
bole0nes publicados, documentos en línea, registros en línea, etc. El comité ad hoc de “rompimientos del anonimato" también comenzó 
a discu0r las comunidades remotas, el lenguaje de señas estadounidense (“ASL”) y los desazos lingüís0cos que afectan al Área 42 de 
manera única. La prác0ca actual de traducir los documentos del Área al español nació como resultado de la labor de ese comité. Ese 
comité acordó por unanimidad recomendar al Área 42 crear un Comité de Comunicaciones permanente. A con0nuación, vea la parte de 
los minutos del Área 42 de sep0embre de 2017 donde el Ad hoc
El Comité de "Rompimientos del Anonimato" recomienda formar un Comité de Comunicaciones: (Recomendación del Comité de 
Anonimato Ad hoc) 6. El comité ad hoc recomienda que se establezca un comité permanente de comunicaciones del Área.
a. El Comité estará compuesto por los siguientes miembros: Coordinador Suplente de Área, Secretario de Área, Webmaster actual, 
Webmaster anterior inmediato, tres miembros generales, al menos uno que sea de un distrito lingüís0co.  b. El alcance de los deberes del
comité no se limita al anonimato del si0o web, sino que puede incluir cualquier problema relacionado con la comunicación, como 
traducción, ASL, problemas de IP, inquietudes de correo electrónico masivo o cualquier problema de comunicación presentado por un 
miembro del Área. El actual Comité de Comunicaciones ad hoc incluye tres miembros del Comité ad hoc de “rompimientos del 
anonimato". La moción de sep0embre de 2017 para crear el Comité de Comunicaciones ad hoc fue hecha por un miembro del comité de 
anonimato ad hoc y cuenta con el pleno apoyo de todos los miembros del comité. Además, los miembros actuales del comité de 

comunicaciones ad hoc querían agregar un calendario de eventos del Área 42 que pudiera compar0rse en toda el Área.
Moción hecha para aceptar las Directrices sin intención de cambiarlas: El comité recomienda que el Comité de Comunicaciones del Panel 
69 esté compuesto por cinco miembros: Delegado Anterior Inmediato, Secretario de Área, Webmaster actual, dos miembros generales 
(uno del norte, el otro del sur), con al menos uno de un distrito lingüís0co. El alcance de los deberes del comité se referirá a 
cualquier asunto relacionado con las comunicaciones dentro del Área, como la tecnología de Internet, las comunicaciones internas y 
externas en toda el Área, el apoyo de información pública, las inquietudes sobre el correo electrónico masivo o cualquier problema de 
comunicación presentado por un miembro del Área.
Secundado.
Unanimidad sustancial. Aprobada. 
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